
RUN OF FAME-TRACKING 
Den RUN of FAME mit seinen atemberaubenden Eindrücken genießen und eine 
kleine Belohnung sichern! Wer mit der praktischen Ski Arlberg App völlig ungestresst 
im Laufe einer Wintersaison die drei Checkpoints abfährt, kann sich in der HALL of 
FAME ein besonderes Geschenk abholen: einen Stocknagel als Ehrenabzeichen. 
Dieser Stocknagel am Skistock beweist: Die längste zusammenhängende Skirunde 
der Alpen wurde bewältigt. Jedes Jahr gibt es ein neues Design für die wachsende 
Kollektion am Skistock.

CHECKPOINTS
 

Enjoy the RUN of FAME soaking in breathtaking impressions and even get a 
little reward! Use the practical Ski Arlberg App and over the course of a winter 
season, completely stress-free, cover all three checkpoints. Then you can pick 
up a special gift in the HALL of FAME: a badge, your award of honour. On 
your ski pole, this badge stands out as proof of your successful completion 
of the longest continuous ski route in the Alps. There‘s a new badge design 
each year to add to your collection on your pole.

CHECKPOINTS

Weltmeister Freeride-Worldtour 2023
  World Champion Freeride World Tour 2023

Gesamtstrecke
Total distance

Höhenunterschied
difference in altitude

Warth 

St. Anton

St. Christoph
Stuben

Lech

Zürs

Schröcken

HALL OF FAME & HUNT OF FAME  
Geschichte erleben. Im Herzen des RUN of FAMEs, bei der Bergstation der Flexen- und zugleich der 
Trittkopfbahn I, liegt die HALL of FAME mit spektakulärem Blick in Richtung Zürs. In der interakti-
ven Ausstellung treffen Besucher die legendären SkiPioniere, SkiStars sowie FilmStars des Arlbergs. 
Highlight ist der HUNT of FAME, eine Ski-Verfolgungsjagdmit den SkiStars Mario Matt, Patrick Ort-
lieb und Nadine Wallner. Das abschließende Siegerfoto kann gleich in der Hall kostenlos ausgedruckt 
und als Andenken mit nach Hause genommen werden, der komplette Videoclip steht unter www.
hunt-of-fame.ski zum Download bereit. Geöffnet zu den Betriebszeiten der Flexen-/Trittkopfbahn I 
bei freiem Eintritt!

Experience history. In the heart of the RUN of FAME, at the mountain station of the Flexenbahn as well as 
the Trittkopfbahn I, you‘ll find the HALL of FAME with a spectacular view towards Zürs. In the interactive 
exhibition, visitors meet the legendary ski pioneers, ski stars and film stars of the Arlberg. The highlight 
is the HUNT of FAME, a ski pursuit with the ski stars Mario Matt, Patrick Ortlieb and Nadine Wallner. 
The champion photo can be printed out in the hall for free and you can take it home as a souvenir, and the 
complete video clip can be downloaded from www.hunt-of-fame.ski. Open during the operating hours of 
the Flexenbahn/Trittkopfbahn I! Free admission!

85 km 18.000 m

SkiStar
Valentin Rainer

 

TIPP
Mit öffentlichen Verkehrsmitteln ist es möglich, am Morgen den Zug von Innsbruck oder Dornbirn 
nach St. Anton zu nehmen und nach absolvierter Skirunde am Abend mit dem Bus von Warth nach 
Dornbirn und gegebenenfalls mit dem Zug weiter nach Innsbruck zurückzukehren. Die öffentlichen 
Verkehrsmittel sind kostenpflichtig. Fahrplanauskunft: www.vmobil.at, www.oebb.at

Using public transport, you can, for example, travel by train from Innsbruck or Dornbirn to St. Anton 
in the morning and in the evening, having completed the ski circuit, you can take the bus from Warth 
back to Dornbirn and by train further to Innsbruck. There is a fee for public transport. Schedule 
information: www.vmobil.at, www.oebb.at

www.run-of-fame.ski

� HALL of FAME 
Zürs

� HALL of FAME 
Zürs

� Talstation Dorfbahn 
Warth

� Dorfbahn Warth 
valley station

� Bergstation Riffelbahn I oder II 
St. Anton 

� Riffelbahn mountain station I or II 
St. Anton 

Einen Stocknagel zur Belohnung gibt‘s in  der HALL of FAME!
Get a badge for your ski pole in the HALL of FAME as a reward! 

Historischer Skiraum Arlberg von St. Anton nach Warth. Quelle: Postkarte Risch-Lau 1965
Historical Arlberg ski area from St. Anton to Warth. Source: Postcard Risch-Lau 1965 

Auf dem RUN of FAME, der längsten zusammenhängenden Skirunde der Alpen, begeben sich 
Wintersportler auf eine spektakuläre Skirunde durch das gesamte Skigebiet Ski Arlberg. Die 85 
Kilometer lange 3-Pässe-Genussfahrt über den Arlberg-, Flexen- und Hochtannbergpass mit 
18.000 Höhenmetern führt von St. Anton/Rendl über Zürs und Lech bis nach Warth und zurück 
(in beide Richtungen befahrbar). Die Skirunde ist jenen SkiPionieren, SkiStars und FilmStars 
gewidmet, die einst selbst auf Skiern die verschneiten Hänge hinabglitten und dort ihre Spuren 
hinterließen. Sportliche Skifahrer schaffen den RUN of FAME an einem Tag, genussorientierte 
Gäste lassen sich deutlich mehr Zeit, denn es gibt auch abseits vom RUN of FAME viel zu sehen. 
Die Rückkehr bzw. der Einstieg in den RUN of FAME kann auch beinahe von jedem Punkt im 
Skigebiet aus erfolgen. Einfach den RUN of FAME-Symbolen des des Pistenleitsystems folgen. 
Zur kurzen Erholung zwischendurch, unbedingt die RUN of FAME Lounges genießen.

On the RUN of FAME, the longest ski circuit in the Alps, winter athletes complete a spectacular tour 
of the entire Ski Arlberg ski area. The 85-kilometre long 3-pass pleasurable run over the Arlberg, 
Flexen and Hochtannberg passes with 18,000 metres of elevation difference in total leads from 
St. Anton/Rendl via Zürs and Lech to Warth and back (can be skied in both directions). The ski 
route is dedicated to those ski pioneers, ski stars and film stars who once themselves glided down 
the snowy slopes on their skis and left their tracks behind. Ambitious skiers can master the RUN 
of FAME in one day, guests with a relaxed approach give themselves more time, because there is a 
great deal to see even off the RUN of FAME. You can start/return to the RUN of FAME at nearly any 
point in the ski area. Follow the RUN of FAME symbols on the route guidance system. For a little 
relaxation in between be sure to enjoy the RUN of FAME lounges. 
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1770 m
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ACHTUNG: Unpräparierte, extreme Skiroute 16 am Rendl bei der 
Riffelbahn II nur für geübte Skifahrer. Für das Tracking wird daher 
auch der Checkpoint bei der Bergstation Riffelbahn I gewertet.

PLEASE NOTE: The ungroomed, extreme ski route 16 on the Rendl 
mountain at the Riffelbahn II lift is only for experienced skiers. Thus, 
the checkpoint at the Riffelbahn I mountain station is also considered 
for tracking purposes.

Die längste zusammenhängende Skirunde der Alpen. The longest connected ski circuit in the Alps.

8 Dorfbahn Warth   Start/Finish

269 Dorfabfahrt

4 Steffisalp-Express

272 Wartherhorn

6 Wartherhorn-Express

291 Bremstel

4 Hochalp

259 Sunnamahd

10 Auenfeldjet

10 Weibermahd

200 Kriegeralpe-Petersboden- 
Oberlech-Lech (1/2 Teilstrecke)

Rüfikopfbahn I + II

180 Monzabonsee

Schüttboden

185 Schüttboden-Zürs

6 Trittalp

123 Familienabfahrt

10 Trittkopfbahn I

10 Flexenbahn

6 Valfagehrbahn

78 Ulmerhütte

56 Steissbachtal Zufahrt

55 Steissbachtal  

50 Zammermoos St. Anton

8 Rendl

11 Salzböden

2 Riffel I

15 Riffelkar

2 Riffel II Bergstation  Start/Finish

16 Riffelscharte   Start/Finish

14 14  Riffel I

13 Wasserloch

1 Rendl Talabfahrt

Galzigbahn

53 Seichböden

6 Tanzböden

59 Schwarze Wand

76 Arlenmähder

10 Schindlergrat

85 Valfagehrjoch

100 Valfagehr

10 Flexenbahn

10 Trittkopfbahn II

134 Balmen oben

140 Balmen unten

6 Übungshang

123 Familienabfahrt

4 Seekopf

6 Madloch

170 Madloch-Zug

172 Madloch-Zug

10 Zugerberg

Balmengrat

200 Kriegeralpe-Petersboden- 
Oberlech-Lech (1/2 Teilstrecke)

210 Grubenalpe-ÜL Oberlech  
(1/2 Teilstrecke)

243 Weibermahd

10 Auenfeldjet

259 Sunnamahd

6 Sonnen-Jet

294 Hochalpe

2 Karhorn

290 Abfahrt Warth

270     304     269 

8
Dorfbahn Warth Talstation  

 Start/Finish

Skipisten / Ski runs Skirouten / Ski routes

  Leicht / Easy�  � Mittel / Medium
  Schwer / Difficult

Mittel / Medium

Extrem / Extreme

Von St. Anton/Rendl 
nach Warth

Von Warth nach 
St. Anton/Rendl

Folgen Sie den RUN of FAME Symbolen auf dem Pistenleitsystem. 
Follow the Run of Fame symbols on the piste signage system. 

ACHTUNG: Letzte Betriebsfahrt Flexenbahn 
bis 31.01.2025 um 16:05 Uhr bzw.
ab 01.02.2025 um 16:10 Uhr. Anschließend
keine Rückfahrt auf Skiern mehr möglich.

PLEASE NOTE: The last trip on the Flexenbahn 
lift is at 4:05 pm until January 31, 2025, and at 
4:10 pm from February 1, 2025. Afterward, no 
return by skis will be possible.

ACHTUNG: Letzte Betriebsfahrt Auenfeldjet 
um 16:00 Uhr. Anschließend keine Rückfahrt 
auf Skiern mehr möglich.
(Winterstraßensperre Lech-Warth)

PLEASE NOTE: The last trip on the Auenfeldjet 
lift is at 4:00 pm. Afterward, no return by skis 
will be possible. 
(Lech-Warth road closed during winter)

D i g i t a l 
S k i m a p

Nordroute | North route Südroute | South route




